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Abstract (en)
The method involves connecting an audio-visual communication unit (KE) with a control unit (SE) of a lift system over a communication network
(KN). Data from detection units (DE1, DE2) is evaluated from the control unit, and an emergency or dangerous procedure is created based on
the evaluation result. A partially animated sequence, which contains instructions for a user of the lift system, is transmitted to the audio-visual
communication unit in dependence upon the created emergency or dangerous procedure. Independent claims are also included for the following:
(1) a device for guiding a user of a lift system in an emergency or dangerous situation (2) an audio visual communication unit of a lift system (3) a
method for displaying an information of an audio visual communication unit of an lift system.

Abstract (de)
Die Erfindung beschreibt ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Führen eines Benutzers einer Aufzugsanlage in einer Stör- oder Gefahrensituation,
wobei über mindestens ein Kommunikationsnetz (KN) mindestens eine audio-visuelle Kommunikationseinheit (KE) mit mindestens einer
Steuereinheit (SE) der Aufzugsanlage verbunden wird, wobei die mindestens eine audio-visuelle Kommunikationseinheit in der Aufzugskabine
(AK) und/oder auf mindestens einem Stockwerk des Gebäudes, indem sich die Aufzugsanlage befindet, angeordnet sein kann, wobei über
mindestens ein weiteres Kommunikationsnetz (KN2) mindestens eine Detektionseinheit (DE1, DE2, DE3) mit der mindestens einen Steuereinheit
(SE) verbunden wird. Erfindungsgemäss werden Daten von der mindestens einen Detektionseinheit (DE1, DE2, DE3) von der mindestens einen
Steuereinheit (SE) ausgewertet, anhand des Auswertergebnisses wird eine Stör- oder Gefahrenprozedur erstellt und in Abhängigkeit der erstellten
Stör- oder Gefahrenprozedur wird zumindest eine teilweise animierte visuelle mindestens eine Anweisung für den Benutzer der Aufzugsanlage
enthaltende Sequenz an die audio-visuelle Kommunikationseinheit (KE) übertragen.
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